

Pressemitteilung - 09.2005 - VTX Services AG

VTX ADSL: mit Vollgas durchs Internet für weniger als Fr. 9.- pro Monat!

Der Schweizer Provider VTX bietet Internetanwendern ab 1. September einen ADSL-Anschluss mit 150/50 Kbits/s für weniger als Fr. 9.- pro Monat oder für Fr. 107.- pro Jahr. Damit macht er die Breitbandverbindung endlich allen Haushalten zugänglich. Das Angebot richtet sich hauptsächlich an Gelegenheitssurfer, Internetneulinge und Neuzugänger in der Welt des World Wide Web. Ausserdem eröffnet es neue Möglichkeiten im Bereich Fernsteuerungen und Fernüberwachung.

Mit VTX ADSL Light können Internetanwender, die eine kleine Bandbreite nutzen (analoges Modern oder ISDN) ihre Gewohnheiten für wenig Geld ändern und mit doppelt so grosser Geschwindigkeit surfen. Das Basisangebot stellt ihnen die Mindestbandbreite zur Verfügung, die von den heutigen Gewohnheiten in Bezug auf die elektronische Datenübermittlung vorausgesetzt wird. Tatsächlich steigen die Anforderungen ständig. Websites und E-Mails werden zunehmend grösser und verlangen nach verbesserten Abruf- und Übermittelungskapazitäten.

Die Datenrate von VTX ADSL Light beträgt 150 kbits/s für den Download und 50 kbit/s für den Upload. Zuzüglich zu den Abonnementsgebühren bezahlt der Anwender nur die von ihm heruntergeladenen Daten zu einem äusserst günstigen Tarif. Die ersten 50 MB sind gratis, danach werden ihm 18 Rappen pro MB in Rechnung gestellt. Diese Tarifordnung eignet sich für Surfer, die nur ein geringes Datenvolumen benötigen, und für alle, die ihre Kommunikationskosten in den Griff bekommen und einen wöchentlichen oder monatlichen Höchstbetrag nicht übersteigen wollen. Das verbrauchte Datenvolumen wird einem Prepaid-Konto belastet, das der Anwender über seinen persönlichen Kundenbereich oder mittels Anruf auf eine gebührenpflichtige Nummer jederzeit aufstocken kann. Eltern können ihren Kindern dank des Prepaid-Internet einen festen Rahmen für die Nutzung des Familiencomputers vorgeben. Zahlreiche Zusatzdienste, wie die Bereitstellung einer E-Mail-Adresse und eines VTXnet Blogs sowie der Online-Versand von SMS und Faxmitteilungen, erhöhen die Attraktivität des neuen Abonnements.

VTX ADSL Light ist zudem die ideale Lösung für Ferienchalets oder Zweitwohnsitze, denn sie sorgt nicht nur für einen Internetanschluss zu attraktiven Bedingungen, sondern stellt auch die Grundverbindung für Fernsteuerungen, wie den Remote Control für Heizungen oder für Videoüberwachungskameras sicher.

Mit diesem preisgünstigen ADSL-Anschluss haben die Anwender die Möglichkeit, den Komfort von Breitbandverbindungen nach ihrem eigenen Rhythmus und zum besten Preis/Leistungsverhältnis kennen zu lernen. Und wenn die einen Gang zulegen möchten, dann stehen ihnen bei VTX drei ADSL-Pauschalangebote mit Datenraten von 600/100 kbits/s bis 2400/200 kbits/s. zur Verfügung.



VTX Services SA

Die 1986 gegründete Firma VTX ist ein unabhängiger Provider und gehört zu den führenden Internetanbietern der Schweiz. Ihr Produktangebot umfasst zahlreiche innovative Dienstleistungen in den Bereichen Internetanschlüsse, Hosting, Sicherheit und Entwicklung von massgeschneiderten Web-Anwendungen, die sich hauptsächlich an kleine und mittlere Unternehmen richten.

Weitere Informationen finden Sie auf unserer Homepage www.vtx.ch

Smart Telecom

Smart Telecom SA ist eine unabhängige, in den Bereichen Telefonie (Smartphone) und Internet (VTX) tätige Schweizer Telekommunikationsgruppe mit Sitz in Pully bei Lausanne. Sie zählt heute 11 regionale Filialen und beschäftigt über 200 Mitarbeiter in der französischen, deutschen und italienischen Schweiz. Die Gruppe verwaltet ein Portefeuille von rund 100'000 Kunden.

Weitere Informationen finden Sie auf unserer Homepage www.smart-telecom.ch

Kontaktperson:

VTX Services SA – Av. de Lavaux 101 – 1009 Pully Herr Bertrand Carcel Herr Christian Maret Tel. 021 721 11 11